

RADIO MOTRIL

El bombero sexitano David Cabrera viaja a México para participar en las tareas de rescate

Junto a 7 compañeros más y la ayuda de 6 perros intentarán localizar con vida a los desaparecidos en el terremoto de México



¿Quieres recibir notificaciones con las noticias más importantes?



● **Directo** Radio Motril ▾

El Larguero Manu Carreño



Boletín



00:00h 01:30h

Directo



El bombero sexitano, David Cabrera, (primero por la izquierda) junto a sus compañeros de viaje a México / Cadena Ser



Seísmos · Provincia Granada · Terremotos · Almuñécar ·



ENCARNI PÉREZ | Motril | 21/09/2017 - 15:12 h. CEST.

PUBLICIDAD

David Cabrera Jiménez ,miembro del Parque de bomberos de Almuñécar, pertenece como guía canino a la ONG GERCCMA Grupo especialista de restate. Es la primera

LO MÁS VISTO

vez que el bombero sexitano realiza una salida de ayuda internacional. El viaje a la Ciudad de México lo realiza junto a otros 7 compañeros de otras provincias andaluzas de Huelva, Sevilla y Málaga

Cabrera dice sentirse emocionado y aunque es consciente de que no tiene la experiencia del resto de sus compañeros ha afirmado que "hará todo cuanto esté en mis manos para colaborar en el rescate de personas afectadas por el terremoto de México".

Junto a este grupo de bomberos se suman 6 perros de rescate que ayudarán a localizar con vida a las personas desaparecidas.

Nada más aterrizar en México se trasladarán al campamento. Allí les esperan miembros del ejercito que les trasladarán a las zonas más afectadas por dicho terremoto con las esperanzas de rescatar con vida a sus vecinos. Ojalá que haya suerte y consigan los objetivos. Buen viaje a esta expedición

Comentarios

Diputación facilita el pago de impuestos municipales a los hoteles de la Costa

Los alumnos de primero de ESO del colegio Sacratif de Carchuna han comenzado sus clases

Salud localiza un brote de Covid 19 en Motril con siete positivos

Almuñécar y Salobreña consiguen test del Covid- 19 para personal de seguridad y servicios sociales

Motril da luz verde al proyecto para la promoción de 344 nuevas viviendas en Playa Granada

